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大牟田市教育委員会第４回臨時会 

 

１．開催日時 

  令和元年１１月５日（火） １３時２１分～１３時２７分まで 

２．場 所 

  宅峰中学校 ミーティングルーム 

３．出席者 

  安田教育長、山本委員、嶋田委員、東委員、笹井委員 

４．欠席委員 

なし 

５．出席事務局職員 

中村事務局長、平野総務課長、中野学校再編推進室長、古家学校再編推進室主査 

６．傍聴人 

 ０名 

７．会議 

１３時２１分、教育長が開会を宣言し、本日の議題について非公開発議の有無の確認及

び変更の確認を行った。非公開の発議はなく全案件を公開と決定された。 

 

 

（審議事項） 

議案第１１号 大牟田市立学校適正規模・適正配置計画第２期実施計画の策定について【学

校再編推進室】 

 

教育長      大牟田市立学校適正規模・適正配置計画第２期実施計画（案）について

は、市議会市民教育厚生委員会へ提出いたしております。その際に出され

ました意見・要望等についての報告をお願いします。 

 

（資料に基づき、以下の内容について説明及び報告） 

  ・ 市議会市民教育厚生委員会に大牟田市立学校適正規模・適正配置計画第２期実施計

画（案）を提出し、反対の意見はなかった旨の説明を受けた。 

 

教育長      何か質問はありませんか。 

委 員      今、市議会市民教育厚生委員会に提出し、概ね賛成ということですが、

その賛成は、夜間中学の設置についてではなく、実施計画（案）全体のこ

ととして捉えてよろしいでしょうか。 

学校再編推進室長 はい、実施計画の内容の全体にかかるものでございます。 

教育長      計画について、市民教育厚生委員会で了解を得たものでございます。 

         あと、要望事項としては、先程説明がありましたとおり、夜間中学であ

りますとか、小中一貫校の設置については、市民の皆さんによく理解して
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いただけるように丁寧な説明をしていただきたいとのことでした。 

         それについても、反対という意見はございませんでした。 

委 員      このように市議会でも受け入れていただいて、これから市民への周知を

図っていくということになれば、大牟田市が現在取り組んでいる、ＥＳＤ

やＳＤＧｓの観点も含めた思いを踏まえての説明を行っていただければと

思います。 

         また、大牟田市だから出来ることであると思いますのでよろしくお願い

します。 

学校再編推進室長 はい、わかりました。 

教育長      夜間中学は、まさにＳＤＧｓの「誰一人として取り残さない」という理

念でもありますので、そういう面では、ＥＳＤ、ＳＤＧｓの理念やこれま

での取り組みを今後も進めていくという中での学校再編ということになり

ます。 

教育長      他に質問はありませんか。 

         無いようでしたら、原案のとおり、決定してよろしいですか。 

         （承諾する旨の声あり） 

教育長      それでは承認します。 

 

教育長      他にご意見、ご質問はありませんか。 

         無いようでしたら、以上で第４回臨時会を終ります。 

 

令和元年１１月５日（火） 

閉会 １３時２７分 

 


